



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS PEMBANGUNAN NASIONAL VETERAN JAKARTA

Jalan Rumah Sakit Fatmawati, Pondok Labu, Jakarta Selatan 12450

Telepon 021-7656971, Fax 021-7656904

Laman : www.upnvj.ac.id , e-mail : upnvj@upnvj.ac.id

KEPUTUSAN
REKTOR UPN VETERAN JAKARTA
NOMOR : 760 /UN61.0/HK.02/2020

TENTANG

PENETAPAN VISI DAN MISI
FAKULTAS DAN PROGRAM STUDI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UPN VETERAN JAKARTA

REKTOR UNIVERSITAS PEMBANGUNAN NASIONAL VETERAN JAKARTA

- Menimbang : a. bahwa dalam menindaklanjuti Peraturan Rektor UPN Veteran Jakarta Nomor : 013/UN61/2016 tentang Visi dan Misi UPN "Veteran" Jakarta, perlu ditetapkan Visi dan Misi Fakultas dan Program Studi Fakultas Ekonomi dan Bisnis UPN Veteran Jakarta.
- b. bahwa penetapan Visi dan Misi sebagaimana dimaksud butir a sebagai salah satu dasar dalam melaksanakan kebijakan dan atau kegiatan Fakultas Ekonomi dan Bisnis UPN Veteran Jakarta.
- Mengingat : 1. Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2012 Nomor 158);
2. Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 4 Tahun 2014 tentang Penyelenggaraan Pendidikan Tinggi dan Pengelolaan Perguruan Tinggi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 16, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5500);
3. Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 120 Tahun 2014 tentang Pendirian Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 249);
4. Peraturan Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia Nomor 41 Tahun 2015 tentang Organisasi dan Tata Kerja Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2015 Nomor 1798);
5. Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia Nomor 87 Tahun 2017 tentang Statuta Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2017 Nomor 1924);
6. Peraturan Menteri Keuangan Republik Indonesia Nomor : 78/PMK.02/2019 tentang Standar Biaya Masukan Tahun Anggaran 2020 ; (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2019 Nomor 533);

/7. Peraturan

KEPUTUSAN REKTOR UPN VETERAN
JAKARTA

NOMOR : 760 /UN61.0/HK.02/2020

TANGGAL: 10 AGUSTUS 2020

TENTANG PENETAPAN VISI DAN MISI
FAKULTAS DAN PROGRAM STUDI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UPN
VETERAN JAKARTA

7. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 3 Tahun 2020 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2020 Nomor 47);
8. Peraturan Rektor UPN "Veteran" Jakarta Nomor : 013/UN61/2016 tentang Visi dan Misi UPN "Veteran" Jakarta.
9. Peraturan Rektor Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta Nomor : 015 Tahun 2017 tentang Peraturan Akademik UPN "Veteran" Jakarta;

MEMUTUSKAN :

Menetapkan : KEPUTUSAN REKTOR UPN VETERAN JAKARTA TENTANG PENETAPAN VISI DAN MISI FAKULTAS DAN PROGRAM STUDI FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UPN VETERAN JAKARTA.

KESATU : Menetapkan Visi dan Misi Fakultas dan Program Studi Fakultas Ekonomi dan Bisnis UPN Veteran Jakarta seperti dalam lampiran keputusan ini.

KEDUA : Visi dan Misi sebagaimana lampiran dipakai sebagai salah satu acuan kebijakan dan atau kegiatan dilingkungan Fakultas Ekonomi dan Bisnis UPN Veteran Jakarta.

KETIGA : Dengan berlakunya Keputusan Rektor ini maka ketentuan tentang Visi dan Misi Fakultas dan Program Studi Fakultas Ekonomi dan Bisnis UPN Veteran Jakarta sebelumnya dinyatakan tidak berlaku.

KEEMPAT : Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan, dan apabila dikemudian hari terdapat kekeliruan dalam keputusan ini akan diperbaiki sebagaimana mestinya.



Ditetapkan di Jakarta

pada tanggal 10 Agustus 2020

REKTOR UPN VETERAN JAKARTA

ERNA HERNAWATI

NIP. 196111141989032001

Tembusan :

1. Para Wakil Rektor
2. Para Kepala Biro
3. Dekan FEB
4. Para Ketua Lembaga

KEPUTUSAN REKTOR UPN VETERAN
 JAKARTA
 NOMOR : 760 /UN61.0/HK.02/2020
 TANGGAL: 10 AGUSTUS 2020
 TENTANG PENETAPAN VISI DAN MISI
 FAKULTAS DAN PROGRAM STUDI
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UPN
 VETERAN JAKARTA

PENETAPAN VISI DAN MISI FAKULTAS DAN PROGRAM STUDI FAKULTAS
 EKONOMI DAN BISNIS UPN VETERAN JAKARTA

1	<p>VISI FAKULTAS</p> <p>Menjadi Fakultas Ekonomi dan Bisnis yang unggul, berkualitas internasional, inovatif, berdaya saing dan beridentitas bela negara untuk pembangunan masyarakat Indonesia.</p> <p>MISI FAKULTAS</p> <p>a. Menyelenggarakan pendidikan ekonomi dan bisnis yang bermutu untuk menghasilkan lulusan berdaya saing nasional yang beridentitas bela negara.</p> <p>b. Mengembangkan budaya penelitian dibidang ekonomi dan bisnis untuk menghasilkan penelitian yang inovatif dan bermanfaat bagi masyarakat.</p> <p>c. Melaksanakan pengabdian masyarakat yang berjiwa bela negara untuk pembangunan masyarakat Indonesia.</p> <p>d. Melaksanakan <i>good Faculty governance</i> berbasis manajemen risiko.</p> <p>e. Mengembangkan kolaborasi dan kerjasama di tingkat Nasional dan Internasional dalam rangka menghadapi perubahan global.</p>
2	<p>VISI PROGRAM STUDI MANAJEMEN PROGRAM MAGISTER</p> <p>Menjadi Program Studi Manajemen Program Magister yang unggul, berkualitas internasional, inovatif, berdaya saing dan beridentitas bela negara untuk pembangunan masyarakat Indonesia.</p> <p>MISI PROGRAM STUDI MANAJEMEN PROGRAM MAGISTER</p> <p>a. Menyelenggarakan pendidikan strata dua bidang manajemen yang bermutu untuk menghasilkan lulusan berdaya saing nasional yang beridentitas bela negara.</p> <p>b. Mengembangkan budaya penelitian di bidang manajemen untuk menghasilkan penelitian yang inovatif dan bermanfaat bagi masyarakat.</p> <p>c. Melaksanakan pengabdian masyarakat yang berjiwa bela negara untuk pembangnan masyarakat Indonesia.</p> <p>d. Melaksanakan <i>good studi program governance</i> berbasis manajemen resiko.</p> <p>e. Mengembangkan kolaborasi dan kerjasama ditingkat Nasional dan Internasional dalam rangka menghadapi perubahan global.</p>
3	<p>VISI PROGRAM STUDI MANAJEMEN PROGRAM SARJANA</p> <p>Menjadi Program Studi Manajemen Program Sarjana yang unggul, berkualitas internasional, inovatif, berdaya saing dan beridentitas bela negara untuk pembangunan masyarakat Indonesia.</p>

/ MISI PROGRAM STUDI MANAJEMEN.....

	MISI PROGRAM STUDI MANAJEMEN PROGRAM SARJANA
	<ul style="list-style-type: none"> a. Menyelenggarakan tridarma perguruan tinggi berkualitas di bidang manajemen berbasis teknologi informasi berpartisipasi aktif dalam pembangunan nasional. b. Mengembangkan manajemen pendidikan di bidang manajemen yang berkualitas global berdasarkan tata kelola yang baik (<i>good studi program governance</i> serta tanggap terhadap perubahan lingkungan.
4	VISI PROGRAM STUDI AKUNTANSI PROGRAM SARJANA
	Menjadi Program Studi Akuntansi Program Sarjana yang unggul, berkualitas internasional, inovatif, berdaya saing dan beridentitas bela negara untuk pembangunan masyarakat Indonesia.
	MISI PROGRAM STUDI AKUNTANSI PROGRAM SARJANA
	<ul style="list-style-type: none"> a. Menyelenggarakan pendidikan akuntansi yang bermutu untuk menghasilkan lulusan berdaya saing yang beridentitas bela negara. b. Mengembangkan budaya penelitian di bidang akuntansi untuk menghasilkan penelitian yang inovatif dan bermanfaat bagi masyarakat. c. Melaksanakan pengabdian masyarakat yang berjiwa bela negara untuk pembangunan masyarakat Indonesia. d. Melaksanakan <i>good study program governance</i> berbasis manajemen risiko. e. Mengembangkan kolaborasi dan kerjasama di tingkat Nasional dan Internasional dalam rangka menghadapi perubahan global.
5	VISI PROGRAM STUDI EKONOMI PEMBANGUNAN PROGRAM SARJANA
	Menjadi Program Studi Ekonomi Pembangunan Program Sarjana yang unggul, berkualitas internasional, inovatif, berdaya saing dan beridentitas bela negara untuk pembangunan masyarakat Indonesia.
	MISI PROGRAM STUDI EKONOMI PEMBANGUNAN PROGRAM SARJANA
	<ul style="list-style-type: none"> a. Menyelenggarakan pendidikan dan pengajaran di bidang ilmu ekonomi pembangunan yang terbuka dengan menghasilkan lulusan sesuai dengan kebutuhan industri dan beridentitas bela negara. b. Menyelenggarakan penelitian dan menerapkan bidang ilmu ekonomi yang dapat memberikan solusi dalam pemecahan masalah perekonomian sesuai dengan perkembangan teknologi informasi. c. Menyelenggarakan pengabdian kepada masyarakat dengan berbasis kearifan lokal dan memiliki kepedulian terhadap perubahan lingkungan untuk pembangunan masyarakat Indonesia yang berjiwa bela negara. d. Mengembangkan manajemen pendidikan yang beridentitas bela negara dan memiliki daya saing berdasarkan tata kelola yang baik (<i>good studi program governance</i>) dan tanggap terhadap perubahan lingkungan. e. Mengembangkan kerjasama dalam bidang ekonomi pembangunan di tingkat nasional maupun internasional untuk menghadapi perkembangan teknologi dan informasi.
6	VISI PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH PROGRAM SARJANA
	Menjadi Program Studi Ekonomi Syariah Program Sarjana yang unggul, berkualitas internasional, inovatif, berdaya saing dan beridentitas bela negara untuk pembangunan masyarakat Indonesia.

/MISI EKONOMI SYARIAH

